

## **CORRAL GAJATE, Esteban**

Sacerdote (1897-1981)

**Nacimiento:** Sobradillo (Salamanca), 17 de marzo de 1897.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 12 de septiembre de 1918.

**Ordenación sacerdotal:** El Campello (Alicante), 17 de junio de 1928.

**Defunción:** La Orotava (Tenerife), 5 de agosto de 1981, a los 84 años.

Nace Esteban en el pueblo salmantino de Sobradillo en una sencilla y muy religiosa familia. Su padre, guardia civil, está obligado a cambiar de domicilio junto a su familia numerosa. Esteban ingresa en el aspirantado de la localidad sevillana de Ecija.

En San José del Valle hace el noviciado, su primera profesión el 12 de septiembre de 1918 y sus estudios de filosofía (1917-1920). El tirocinio práctico, en Córdoba y en Alcalá de Guadaíra entre 1920 y 1924. Cursa sus estudios de teología en la localidad alicantina de El Campello entre 1924 y 1928.

Joven sacerdote, desarrolla su labor como maestro o catequista de Ecija, Fuentes de Andalucía, Pozoblanco, Carmona, Cádiz y Alcalá de Guadaíra.

Durante el resto de su vida será confesor en el estudiantado filosófico de Consolación en Utrera (1945-1946), en Rota y San Juan de Aznalfarache (Sevilla), de 1948 a 1953, y en el colegio de Sevilla-Trinidad (1953-1954).

Al comenzar la nueva inspectoría salesiana con sede en Córdoba, es destinado a Santa Cruz de Tenerife (1954-1958) y La Orotava (1958-1967), ocupándose sobre todo de los niños pequeños. En el curso 1967-1968 pasa al noviciado de Posadas, para volver de nuevo a la casa de Santa Cruz de Tenerife y encargarse de la iglesia (1968-1979). Por último, al trasladarse el colegio santacrucero a La Cuesta, es destinado de nuevo a La Orotava (1979-1981), para atender la iglesia.